



# EDF Hydro Alpes surfe sur le centenaire

EDF Hydro Alpes n'a pas attendu le centenaire de l'exposition internationale de la houille blanche pour mener des actions. L'anniversaire est toutefois l'occasion de renforcer l'attractivité de cet acteur, qui gère 104 aménagements hydrauliques dans sept départements. « Nous représentons le tiers de la production d'EDF en hydroélec-

l'entreprise s'est engagée dans la célébration et l'organisation du centenaire, en partenariat avec l'association Hydro 21.

## Des actions en série

Visites, portes ouvertes ou encore expositions s'adresseront à trois cibles : les scolaires, les entreprises et le grand public. Le centre de formation hydraulique, situé à Saint-Martin-



La centrale de Gavet ouvre ses portes aux visiteurs.

2020. « Nous voulons anticiper l'avenir. Nous avons donc des actions pour faire connaître nos métiers et pour faire de la pédagogie sur le fonctionnement de

une intitulée « Météo, climat et intelligence artificielle », le 19 juin, à la Maison Bergès, qui accueillera aussi une exposition autour des métiers de